

Se afianza Las Tunas en la cima del béisbol cubano



La Habana, 17 nov. (RHC) El equipo Las Tunas se ratificó en la primera posición de la 58 Serie Nacional de Béisbol, luego de imponerse a Villa Clara este viernes, con marcador de cuatro carreras por dos.

Los tuneros contaron con buen trabajo monticular de los refuerzos Dariel Góngora y Armando Dueñas, para contener a la desbordada ofensiva villaclareña. A la ofensiva destacó Jorge Alomá, con dos impulsadas, por los Leñadores tuneros, mientras que por Villa Clara William Saavedra conectó jonrón e impulsó dos carreras.

En otros desafíos de la jornada, Sancti Spíritus derrotó a Industriales doce carreras por tres, con victoria en rol de relevo para

Pedro Álvarez. La derrota fue a la cuenta de Vladimir Baños, su tercera en esta segunda fase. Lo más llamativo del juego fue el paso ofensivo de Dayán García, de 5-5 con dos impulsadas, mientras los seis errores del equipo capitalino fueron una nota negativa, que les ratifica como la peor defensa del campeonato.

De tal forma los espirituanos ocupan ahora el segundo puesto, con el mismo balance que Ciego de Ávila, vencedor ante Holguín ocho carreras por tres. En este juego Lázaro Blanco se llevó su cuarta victoria en la segunda ronda, validando con creces la elección como primer hombre por el mentor Roger Machado.



Radio Habana Cuba